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　　市街化調整区域における地区計画の適用の
基本方針が示されるが、次の政策として誘致す
るための支援が必要と感じるがその対策は。
　　　新たな工業用地の確保は重点的な課題
として捉えている。本年度策定する市街化調
整区域の地区計画適用の基本方針の中で交通
利便性が高く産業集積地と一体性が認められ
るエリアを設定し、民間による工業団地の開発
を誘導する。今後は金融機関や開発事業者な
どへの情報提供を行い具体的な相談を受けな
がら、誘導に繋がる手法を検討し、地区計画を
活用した新たな工業団地の構築を推進してい
く。また、民間開発事業者が造成した工業用地
については手厚い補助金メニューを活用し、官
民一体となる誘致活動を展開していきたい。

　　ここ数年の婚姻件数と、子どもの出生数
の推移はどうなっているのか。
　　　婚姻件数は、令和元年度は562件、2年
度は483件、令和3年度は令和4年1月末時点
で362件となっている。出生数は、令和元年
度は809人、2年度は705人、令和3年度は令
和4年1月末時点で602人である。

　　この現実に対して公共施設の再編（総床面
積の削減）、小中学校の再編については、何か
考えているのか。
　　　今後も現実を直視し、公共施設の適切な
施設総量の実現に向けた取組を着実に進める。
　　　　現段階においては小中学校の再編は
考えていない。

　　駅を降りた時点でバスの時刻表を設置す
れば選択がしやすいのでは。
　　　富士宮駅の北口を出た2階の分かりやす
い場所に液晶掲示板、デジタルサイネージを
設置し、バスの時刻表のほか、路線図、市内
観光地などの情報掲載を検討している。

　　パートナーシップ制度の検討は。
　　　静岡県が県内市町と整合性を図り、令
和4年度中にパートナーシップ制度の導入を目
指すことを表明したことから、当市としても
関係部署と調整を進めている。
　　制服の選択制導入は。
　　　　富士宮第一中学校で令和4年度からの
導入に向け、モニタリングが行われている。

富士宮駅前広場等施設整備について 急激な婚姻数の減少と少子化

民間の工業団地造成に向けた取組について

パートナーシップ制度、制服の選択制について
この変化にどう対応するのか
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　　プレミアム付商品券の内容と時期を伺う。
　　　これまでと同様プレミアム率50％の商
品券（販売価格1万円）5万セット販売を予定。
販売は、各世帯へ購入引換券を送付する方法
を検討。使用期限は11月末まで、換金期間は
令和5年１月末までを予定。
　　「ビジネスコネクトふじのみや」の新たな
企業を育てるための具体的な支援策を伺う。
　　　令和3年4月のスタートから令和4年1月
末までに3500件以上の相談を受けている。富士
宮商工会議所、芝川商工会、富士宮信用金庫等と
連携し、経営計画や長期継続に関する相談、資金
や販路相談等、相談者に応じた支援を提供。
　　山宮ふじざくら球技場の人口芝敷設工事の
ための閉鎖期間を伺う。
　　　令和4年8月から令和5年3月を予定。
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